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A l’occasion de la Journée 
Internationale des Droit des 
Femmes du 8 mars 2024, nous avons 
souhaité mettre en avant l’une des 
femmes de notre territoire et plus 
particulièrement de notre Fédération 
de l’Essonne : Véronique Boudet, 
Présidente de l’AAPPMA de L’entente 
des Pêcheurs de Draveil-Vigneux.

1. En tant que femme présidente de votre 
AAPPMA, quelles sont les particularités 
que vous apportez à ce rôle dans 
un environnement majoritairement 
masculin ?

« En tant que femme présidente j’apporte 
une communication différente de celle 
des hommes, plus ouverte et une écoute 
plus attentive sur certains sujets. J’apporte 
également plus de f inesse et de féminité 
dans la préparation des différentes 
manifestations et bien entendu une 
sensibilité aux actions menées sur la 
protection de notre milieu aquatique. »

2. Quels défis avez-vous rencontrés en 
tant que femme occupant une position de 
leadership au sein de votre association, 
et comment les avez-vous surmontés ?

« Et oui, question très intéressante, une 
femme dans une association de pêche et 
plus jeune que la plupart des membres des 
APPMMA, ca ne court pas les rues. Mais 
justement cela fait une force, je montre 
à la gent masculine qu’une femme peut 
mener à bien cette position même si la 
critique est très souvent présente, mais 
comme on dit il n’y a que ceux qui ne font 
rien qui ne se trompe jamais. La preuve, 
cela fait 5 ans que je suis à la tête d’une 
des plus grosses AAPPMA de l’Essonne et 
tout se passe pour le mieux. »

3. Pensez-vous que votre présence en 
tant que femme présidente influence 
les décisions prises au sein de votre 
AAPPMA ?

« Oui, les décisions sont prises plus 
facilement. Les femmes ont toujours le 
dernier mot. (sourire) »

4. Avez-vous remarqué des évolutions 
dans la manière dont les femmes sont 
perçues dans les postes de responsable 
au sein d’associations comme la vôtre ? 
Si oui, comment cela impacte-t-il votre 
travail ?

« Je vais mettre un joker à cette question, 
car je n’ai rencontré aucune femme 
présidente d’AAPPMA. »

5. Comment encouragez-vous les 
femmes à s’impliquer davantage dans 
les activités associatives liées à la pêche 
et à la protection des milieux aquatiques, 
ainsi que dans les postes de direction au 
sein de votre AAPPMA ?

« Généralement, je ne rencontre pas 
souvent de femmes au bord de l’eau, 
mais quand nous organisons la Fête de la 
Pêche dédiée aux enfants c’est l’occasion 
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Carte de pêche Découverte Femme

Si vous n’avez pas encore pris votre 
carte, c’est par ICI

Malheureu-
sement, les 
femmes ne 
sont pas 
assez 
présentes.

d’échanger avec les mamans sur cette 
passion. Mais malheureusement, les 
femmes ne sont pas assez présentes.

Pour la petite histoire, j’ai commencé 
la pêche très tardivement. Un jour mon 
frère et mon beau-frère étaient au bord de 
l’eau pour une partie de pêche, j’ai été les 
rejoindre, juste comme ça, je ne pêchais 
pas du tout à cette époque et puis mon 
frère m’a prêté sa canne et là 1 gardon, 2, 
3.... j’ai f inis par aller m’acheter une canne 
à pêche et du matériel. Pour l’anecdote, 
faut le dire car ca me fais toujours rire, 
j’utilisais des gants MAPA pour mettre 
les asticots. Je vous rassure je ne les mets 
plus. 
Et quelques mois plus tard, je devenais 
secrétaire de l’AAPPMA de Draveil-Vigneux, 
moi qui n’y connaissais absolument rien à 
la pêche et maintenant je suis présidente 
de cette merveilleuse AAPPMA qui 
m’apporte énormément d’un point de vu 
relationnel.
Alors mesdames, je vous invite à pratiquer 
ce loisir en famille, avec votre mari ou 
même le pratiquer seule et qui sait peut 
être qu’un jour on se rencontrera. »

Interview : Fédération de pêche de 
l’Essonne, mars 2024.

https://www.cartedepeche.fr/commande/5/64-commande.htm

